
 

 

 
Antrag der Gruppe SPD/Bündnis 90/Die Grünen und FDP 

Im Stadtrat der Stadt Fürstenau 
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ehmke,   Fürstenau, 14.02.2023 

Sehr geehrter Herr Stadtdirektor Wübbel, 
liebe Ratskolleginnen und Ratskollegen,    

 

Antrag: 

Die Verwaltung wird beauftragt ein Förderprogramm für sog. Balkonkraftwerke auf 

Basis von Photovoltaikanlagen zu erstellen. 

Als Vorlage könnte die vor kurzem beschlossene Förderung der Stadt Bramsche 

dienen, die auf die Verhältnisse der Stadt Fürstenau angepasst werden könnte. 

 

 Begründung: 

Mit der Stromerzeugung werde im Wesentlichen zur Tageszeit die Grundlast 

abgedeckt, die in jedem Haushalt anfällt. Heizungspumpe, Router, Kühlschrank und 

Stand By-Funktionen sind als Beispiele zu nennen. Überschlägig könnten damit zehn 

Prozent des Jahresstrombedarfs gedeckt werden. Eine Balkon-Photovoltaik-

Solaranlage sei „ein kleiner Schritt zur Senkung von Stromkosten und zur Verbesserung 

der Klimabilanz“. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ralf Albers Ratsherr der Stadt Fürstenau 

 


